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Константин Фомин — пресс-секретарь Гринпис России: не получилось создать
заповедник в Антарктике. Хотя почти все компании рыбной отрасли заявили о
добровольном и бессрочном прекращении добычи криля в акваториях, которые должны
стать частью будущего Антарктического заповедника, его не создали. Океанический
заповедник мог бы помочь справиться с последствиями изменения климата, поскольку
здоровые океаны поглощают углекислый газ и обеспечивают продовольственную
безопасность миллиардам людей. Против выступили делегации из России, Китая и
Норвегии. Идею создания заповедника поддержали почти три миллиона людей по всему
миру, в том числе из стран, которые проголосовали против. Мы надеемся, что в 2019
году Россия наконец-то ратифицирует Парижское соглашение и всерьез займется
проблемой изменения климата. Как ни крути, наша страна — один из лидеров по
выбросам парниковых газов, поэтому без нас человечеству не справиться. С
антропогенной природой изменения климата согласны не только 97%
ученых-климатологов в мире, но и Росгидромет. Да и Путин в конце ноября назвал
Парижское соглашение надежным инструментом по климатическому регулированию. В
общем, остается перейти от слов к делу.
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